
人物：朱培立、贺斗虚、胡湘玲等18

位湘潭市人大代表

提议：《关于加强湘潭市城市二次供

水管理的建议》。

调研发现湘潭市二次供水存在

三大问题：一是水质问题严重；二是

水价高低不一； 三是由于二次供水

的水费大都是物业公司代收， 如经

营管理不善易发生弃管现象。

朱培立等市人大代表建议，市

政府借鉴“重庆模式”：组建专业二

次供水公司， 通过授予特许经营权

加强行业监管，实行监管合一。他们

建议，市政府尽快出台相关措施，当

务之急是制定湘潭市二次供水管理

规定、设施建设技术标准。

■记者 刘晓波 通讯员 王群欢

解答患者焦点问题

市内免费送货 外地免费邮寄

专家热线：0731-

88629689

82858798

授权经销点

： 长沙：蓝色地标大药房（省人民医院对面）

东塘楚仁堂大药房（神禹大酒店旁）河西湘淮大药房（枫林宾

馆大门右侧） 星沙：旺鑫大药房（四区凉塘路 96号） 浏阳：仁济

药店（中医院下 50米）株洲：健康堂大药房（贺家土建设中路

58号） 湘潭：福顺昌医药堂总店（基建营店） 湘乡：神龙药店

（北正街朝阳小学对面） 娄底：长青药品店（九亿步行街斜

对面） 衡阳： 古汉大药房<江东店>（南华附二医院对面） 常宁

免费送货电话：13487547018���耒阳：济生药房（市人民医院

对面）郴州：富民大药房（马家坪步步高超市旁）永兴：仁济

药店（南大桥头丽江新城） 邵阳：时珍大药房（市中心医院对

面） 隆回：一笑堂药店（县新移动公司旁） 洞口：橘城大药房

（县一中对面）武冈：东塔药店（师范斜对面）永州：康源药店

（市委正对面）益阳：平和堂大药房（六贾山庄门面）常德：北站

民康药号（汽车北站旁）汉寿：民康药号（十字街向东 50 米

建行旁）澧县：民康药号（财富广场一楼） 津市：民康药号

（广兴超市一楼药品区）石门：民康药号（湘运汽车站对面）

安乡：民康药号（步行街广兴超市一楼） 张家界：采之堂大

药房（老十字街） 怀化：东方大药房（佳惠超市对面）

纯中药专治腰椎间盘突出

创“髓核中药溶解疗法”先河 获“非手术无创快治”重大突破

现代医学探明：椎间盘突出是由于椎间盘

纤维环破裂，髓核组织从破裂处突出，压迫神经

根，引发炎性水肿、血肿，最终导致腰腿疼痛、肢

体麻木、肌肉萎缩、腰椎变形、大小便失禁、截瘫

等严重后果，其治疗关键在于如何消除“突出的

髓核”。

“姚氏通络活血胶囊”问世之前，手术摘除

突出的髓核是最有效的治疗手段，其他如推拿、

牵引、理疗、口服止痛药等仅能缓解症状，无根

本治疗作用。手术疗法由于适应症非常严格（临

床上适应做手术的人群不足 5％）， 加上费用

大、创伤大、恢复期长、易复发等特点，根本无法

得到全面推广；传统胶原酶溶解、臭氧注射、椎

管内封等化学介入疗法， 则需患者忍受不可避

免的副作用。

“姚氏通络活血胶囊”的成功研制不仅开创

了“纯中药快治腰椎间盘突出”的历史先河，且

其独特的“髓核中药溶解理论”更是创新了治疗

腰椎间盘突出最为方便、安全、经济的口服用药

治疗方法，获得了“非手术无创快治腰椎间盘突

出”的重大突破。

据悉，“姚氏通络活血胶囊”大胆选用乳香、

骨碎补、土鳖虫、自然铜以及三七、红花、血竭、

当归等各种珍稀动物药、金属药和名贵草药，果

断配伍、精工提炼、创立全新一代纯中药复方制

剂；采用国际上最先进的超临界 CO
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萃取技术

和分子筛选技术科学提炼而成。 配方中诸药协

同作用既可快速促使髓核失水萎缩， 又可促使

神经根周围组织水肿快速消除，双效合一，标本

兼治，可有效治愈腰椎间盘突出。

■相关链接

1997年，“姚氏通络活血胶囊” 以其卓越的

疗效荣获国家专利新技术金奖（专利号 ZL.

96.110808.8）；2002 年 10 月，“姚氏通络活血胶

囊”正式问世。 上市 7年多来，“姚氏通络活血胶

囊”不降价，不靠促销，不搞炒作，不找明星代

言，不掺止痛西药，以“质量是生命，服务是根

本”为宗旨，凭真实疗效走俏全国市场，已使逾

1000万腰椎间盘突出患者顺利康复。

问：现在广告上很多药都说治疗“腰椎间盘

突出”,究竟该怎么选,才能做到对症下药？

答： 关键要仔细查看药品包装盒或说明书

中所标识的“功能主治”一项是否有专治腰椎间

盘突出的内容，因为药品“功能主治”所列内容

必须由国家药监局依据临床实效严格审定，不

得凭空捏造。而“姚氏通络活血胶囊”在“功能主

治”中已明确注明是用于治疗腰椎间盘突出症。

所以提请广大患者在购药时认真查看“功能主

治”,免受不良广告误导。

问：这么多种药都说可以治“椎间盘突出”，

凭什么说“姚氏通络活血胶囊”最好？

答：我们从来不敢说“姚氏通络活血胶囊”

最好，只能说“姚氏通络活血胶囊”很专业。“姚

氏通络活血胶囊”不治其它骨科病，只治“腰椎

间盘突出”。不同的疾病有着不同的发病机理，

也有不同的治疗方法。腰椎间盘突出是由于椎

间盘“髓核”突出，挤压神经引起的；骨质增生

则是骨骼生长骨刺引起的；而风湿则是由于免

疫缺陷引起的。同一种药物同时用于治疗多种

骨科疾病，其效果是令人怀疑的。“姚氏通络活

血胶囊”独创“髓核中药溶解疗法”完全找准了

椎间盘突出的治疗关键，针对性溶解突出的髓

核，从根本上解除神经压迫，所以服用“姚氏通

络活血胶囊” 是腰椎间盘突出患者的明智之

选。

问：报纸上说“姚氏”是专治腰椎间盘突出

的国家新药，“姚氏” 究竟是怎样治疗腰椎间盘

突出的?

������答： 腰椎间盘突出的根本原因就是纤维环

破裂，髓核组织向外突出压迫到神经。“姚氏通

络活血胶囊”创新的“髓核中药溶解疗法”就是

通过释放中药成份, 针对性溶解突出的髓核,从

而在根本上解除神经压迫,消除相应症状。 2002

年 11 月 18 日，在美国西雅图“世界骨病大会”

上， 髓核中药溶解理论以其震聋发馈的惊人疗

效被国际医学界称为“姚氏理论”。

问： 我是手术没有做好瘫痪在床的腰椎间

盘突出患者，现已瘫痪在床八个月了，请问“姚

氏通络活血胶囊”对我有效果吗？

答：有效果。 这个情况是因为手术没有做成

功，从而出现病情加重，导致瘫痪在床。只要是神

经根没有损坏，“姚氏”就能针对性溶解突出的髓

核，解除神经压迫，帮助您达到生活能自理的疗

效是没有问题的。 但疗程可能长一点。

问：服用“姚氏”三疗程后，疼痛消失了，行

动很自如，不知道今后我还需要注意什么？

答：“姚氏” 治好你的腰突症并不等于把你

的腰“吃”成了钢筋铁骨，所以愈后患者日常生

活中需要细心呵护腰椎,保持正确用腰姿势，避

免久坐、久站、频繁弯腰；适当锻炼,避免做激烈

运动或单侧肌肉运动。

纤维环

髓核

神经根

纤维环破裂

髓核突出压迫神经根

突出的髓核

压迫神经

椎间盘突出示意图

荣获第六届中国专利新技术新产品博览会金奖（国家专利号：ZL.96.110808．8）

热销7 年造福逾 1000万椎间盘突出患者

黑药广审（文）第 2007080152号

“强烈建议制定供水供电规

范标准， 实施水电一表一费制。”

蒋晓丹说， 这样可以防止任意挪

用业主水电费、 漏水漏电无人负

责等侵害公众利益的行为。

如规定： 每户必须安装IC卡

计费的水表电表分别为一户一表

的房地产建设标准；规定供水公司

和供电公司按标准供水供电到户

的法律责任，明确以入户水表电表

为界，户内管线由住户负责，户外由

供水公司、供电公司分别负责。

此外， 可规定住户自行持IC

卡主动直接到供水供电公司购水

购电， 对于未达到一户一表的供

水供电标准的情况， 应逐步加以

改造，在改造完成之前，应由政府

统一要求供水公司和供电公司提

供上门收费的责任， 如果供水公

司、 供电公司需要委托物管公司

收费，则供水公司、供电公司不应

以“物管公司挪用水电费”为理由

停水停电。同时，实行政府定价，

任何人不得随意加价。

人物：民建界政协委员杨开祥

提议：长沙市建一个食物安全配送基地。

2009年，长沙市政府启动了一系列建设“食品安全城

市”的工作部署，至今已有初步成效。

杨开祥建议，长沙要建设食品安全城市，首要任务就

是从源头抓起，在食品生产、配送等环节加强准入检验、

加强卫生监控和生产监督。长沙市没有食品配送基地，杨

开祥提议， 能否在长沙黄兴镇建立一个统一的食品配送

中心，保证食品运输过程的安全。

■记者 李琪 贺卫玲 实习生 杨一欣

上百老社区一年流走1500万吨水，长沙市人大代表蒋晓丹建议———

供水供电一户一表改造全免费

长沙市建一个食物安全配送基地

免掉2200块钱安装费，实行一户一表供水改造，蒋晓丹提出这个建议

不是没有一点私心的。就在两个月前，身为社区主任的她，半夜堵在消防大

队的门口，请求消防队员给丝茅冲500户居民送水。因为总表拖欠水费，自来

水公司三番五次对社区实行停水。“关键问题是，总表上的巨额水费有一半

是漏掉的，谁肯为这漏掉的一半买单？”

蒋晓丹介绍， 社区内的慎华

小区和丝茅冲安居小区， 居民用

水都是总表供给， 水费统一交到

物业公司后， 再由物业公司上交

给自来水公司。就在这两年，两个

小区的开发商卖掉属于小区的全

部物业一走了之。 社区接手收水

费这个工作后， 蒋晓丹才明白开

发商为何卖掉物业携款潜逃：“漏

掉的水负担不起， 居民各户水表

加起来只有50吨，水表显示却有

100吨。” 因为交不起巨额水费，

小区已经遭遇好几次停水了。

“唯一的办法是实行一户一

表改造， 可是自来水公司要收取

每户2200元的改造费，很多居民

负担不起。”蒋晓丹说，过高的改

造费让居民难以承受， 而且当初

开发商怎么建房子怎么安装水

表， 是经过政府同意批准的，现

在开发商拍屁股走人，政府不能

坐视不管。蒋晓丹说，水电费被

恶意挪用，供水供电公司强制拉

电断水， 这个问题看似业主与物

业管理公司的矛盾， 实质是缘于

制度欠缺。

制定供水供电规范标准，实施一表一费制

一个水表将他们推入欠费停水的深渊

■记者 贺卫玲 李琪

人物：蒋晓丹（长沙市十三届人大三次会议基层代表，开福区丝茅冲

社区主任）

提议：免掉2200块钱安装费，实行一户一表供水改造。

背景：长沙由总表供水的老社区不下100个，以一个家庭每个月用25

吨水，一个社区500户计算，长沙一年至少白白流走了1500万吨水。
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组建专业二次供水公司

代表建议，长沙供水供电实施一表一费制。 （资料图片）
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人物：甘跃华、殷伟煌等8位株洲政

协委员

提议：建立株洲市洗水行业协会。

株洲市政协委员甘跃华、 殷伟

煌等建议， 急需建立株洲市洗水行

业协会，尽快规划、建设服装洗水工

业园， 禁止服装洗水企业园区外注

册生产， 对入园服装洗水企业给与

优惠政策支持， 市财政给与合理的

搬迁补偿；加大招商引资力度，引进

战略投资者。同时，工业园建设应注

意： 工业园选址必须在株洲湘江下

游；必须从生产规模、环保设施、职

工住宿、生活、学习、娱乐等方面综

合规划、 建设， 鼓励并奖励企业水

资源的循环利用，提倡清洁生产。

■记者 廖才文
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规范服装洗水行业
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